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Giovedì 5 Dicembre 2019
Museo Cambellotti di Latina

Piazza San Marco 1

Agenda dei lavori
Ore 16:30 Registrazione dei partecipanti 

“(T)HERE ON TOUR”: I GIOVANI IMPRENDITORI
PER IL TERRITORIO DEL LAZIO
Giulio Natalizia, Presidente Gruppo Giovani Imprenditori Unindustria 

SALUTI ISTITUZIONALI
Damiano Coletta, Sindaco di Latina
Maria Rosa Trio, Prefetto di Latina

LATINA E I GIOVANI IMPRENDITORI
Eugenio Samori, Presidente Gruppo Giovani Imprenditori Unindustria Latina

INFRASTRUTTURE E PROSPETTIVE NEI SETTORI INDUSTRIALI
Giorgio Klinger, Presidente Unindustria Latina
Paolo Di Cecca, Sara Logistics Srl

INNOVAZIONE NEL SETTORE AGROALIMENTARE
Isabella Carpineti, Azienda Agricola Biologica Marco Carpineti
Marco Serafini, Desco Spa

CONCLUSIONI
Per il futuro della città: insieme verso il centenario 

Il termine dei lavori è previsto alle ore 18:30
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CITTÀ CONNESSA E ATTRATTIVA
Raffaele Giuliano, Exaltech Srl
Paolo Marini, ICAP Group Srl

“(T)here: lì e qui. Un titolo che vuole esprimere tutta la voglia dei Giovani
Imprenditori Unindustria di puntare a un futuro da protagonisti in Europa, 
scegliendo però di restare a Roma e nel Lazio per investire sulla crescita del nostro
territorio. (T)here nasce dall’esigenza dei Giovani Imprenditori di Unindustria - ma 
penso di poter parlare a nome di tutti i Giovani della nostra regione - di far sentire 
la nostra volontà e la nostra voce. 
La voce di chi di fronte alla tentazione di una qualità della vita superiore,
opportunità lavorative all’avanguardia e una proposta di futuro più idoneo per i propri 
figli, ha deciso di restare! 
La voce di chi vuole mostrare la voglia di credere in un futuro migliore per 
le nostre città, di chi ha voglia di investire nel proprio territorio: noi siamo i 
primi a volerlo fare.

La voce di chi nonostante tutto ogni mattina si alza e cerca di trovare - e vi posso
garantire che la trova - una ragione per cui vale la pena fare gli imprenditori in un 
Paese, una Regione, e nelle sue città dove spesso sembra troppo grande la tentazione 
di dire: “Ma chi me l’ha fatto fare!”.
Spesso le domande sono più delle risposte e visto che la cosa più difficile ormai da
decenni è proprio ricevere delle risposte, oggi con questo evento vogliamo
provarci noi.

Questa iniziativa vuole presentare le nostre soluzioni per una crescita
sostenibile: dopo la prima tappa al Tempio di Adriano di Roma ha già toccato
le città di Rieti e Viterbo ed oggi arriva a Latina per focalizzare l’attenzione sui temi 
che riteniamo fondamentali per lo sviluppo della città e della provincia.
Del resto, il futuro è nelle mani nostre e in quelle di chi - insieme a noi - crede nei 
valori del confronto, del lavoro e dell’impegno quotidiano come
imprescindibili elementi di crescita”.

Giulio Natalizia
Presidente Gruppo Giovani Imprenditori Unindustria
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